
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月１１日(月)第２７３８回例会記録 

◎お客様 

  東播第 3 グループガバナ―補佐 

          小林誠和様（三木みどりＲＣ） 

  三木みどりＲＣ 二杉智幸様 

  三木みどりＲＣ 岩谷 司様 

  柏原ＲＣ    篠倉庸良様 

◎出席･･･会員数 45 名（出席免除会員 8 名）  

出席 38 名 欠席 7 名 

 

会長の時間         大西義文会長 

7 月の誕生月の花は「向日葵」です。 

花言葉をいくつか紹介します。まず 

「情熱」この花言葉は厳しい夏の暑さ 

に負けずに、ひまわりが元気に咲き 

ほこる様子に由来しているのだそう。「情熱」という

言葉は「物事に対して激しく燃え上がる感情」を表し

ています。仕事など、一生懸命に何かを頑張っている

人に贈りたい花言葉です。情熱をもって何かに取り

組んでいる様子は、キラキラ輝いて見えることもあ

りますよね。頑張っていることに気づいてもらえた

時は、誰だって嬉しいもの。ひまわりの「情熱」とい

う花言葉で「あなたが頑張っていることは、知ってい

るよ」と伝えるのも良いですね。  

「光輝」この花言葉は黄色いひまわりの花が太陽に

照らされ、輝いて見える様子から付けられたとされ

ています。ひまわりと聞くと、夏の日差しを浴びてい

るイメージがあります。「光り輝くような 1 年になる 

ように」とメッセージを伝えることができますよね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「新たな場所でも輝いていて欲しい」という気持ち

や「輝くような素敵なことがありますように」と願い 

を込めることもできそう。 

「ひまわり」と言えば 2000 年 10 月、商工会議所で

盛大に開催された西脇高等学校インターアクトクラ

ブ認証伝達式での初代会長、藤井久美子さんの設立

にあたっての言葉を思い出します。 

「今日、“ひまわり”の種を蒔く事になります。太陽の

光を浴び風雨に当てられ発芽し、葉となり茎となり

少しずつ成長を遂げ育てて行きたい。 

そして最後には、みんなで大きな“ひま 

わり“の花をいっぱい、いっぱい咲かせ 

たい。」そんな決意表明の言葉でした。 

 

幹事報告 

（来 信） 

○ガバナー事務所より、 

 ・「ポリオデー ポータルサイト」開設のお知らせ 

  https://www.endpoliorotary.club/home 

 ・RAC 第 1 回地区連絡協議会開催のご案内 

   7 月 17 日（日）10：00～12：00 

   於：明石市体育会館 会議室 

〇健康ひょうご 21 県民運動北播磨会議より、令和 4

年度総会・研修会資料 

（報 告） 

・新会員として廣中幸司氏（㈱クニヒロ運輸）の入会

が理事会で承認されました。推薦者は矢納会員、笹

倉会員です。異議のある方は 1 週間以内に書面で

お申し出ください。 

 

                      

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

2680地区

 
№３ 第２７３９回  令和４年７月２５日 

 
今週の歌：奉仕の理想 

 

プログラム   「クラブフォーラム」 

Ｒ財団、親睦活動、会員維持増強、出席、 

雑誌広報、Ｒ情報 

       

会長 大西義文     幹事 村上康憲 
例会日 月曜日 12:30－13:30 

例会場 西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局 西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

 
 RIテーマ ： イマジン ロータリー  ～ＩМＡＧＩＮＥ  ROTARY～ 

 

 

 

 

 

 

https://www.endpoliorotary.club/home
http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2RioFZ4oPleKgcAEDmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsNTFybXF2BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMxBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=1647lgigp/EXP=1593518648/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E8%A5%BF%E8%84%87%E5%B8%82%E3%81%AE%E3%83%9E%E3%83%BC%E3%82%AF


小林誠和東播第３グループ 

ガバナ―補佐就任挨拶 

 本年度東播第 3 グループガバナー 

補佐という責任ある立場をお引き受 

けすることとなりました三木みどり 

ＲＣの小林誠和と申します。年齢は 70 歳を超えまし

たが、まだまだ未熟な人間ですので、身の引き締まる

思いでございます。しかしながら、お引き受けしたか

らにはグループ内の各クラブと地区との架け橋とな

り、各ＲＣの活動や事業が、よりスムーズに実施運営

できるように頑張る所存でございますので、どうぞ

宜しくお願い申し上げます。 

 ここで、既にご存知のこととは存じますが、阪上ガ

バナー年度の重点目標をお伝えします。 

 ◎全てのロータリー活動が「ロータリーを楽しむ

場」になること。 

 ◎DEI(Diversity, Equity, Inclusion)の理解を深め、

地区及びすべてのクラブに浸透させる。  

 ◎会員増強を推進し、新しいタイプのクラブを創

出する。 

RI が始まって 100 年余り経過しておりますが、今

年度は RI会長として女性が選ばれた初めての年度で

もあります。そのような意味でも、今年度は変革の年

となるかもしれません。皆さんと一緒に「楽しいロー

タリー年度」になるように頑張りますので、よろしく

お願いいたします。 

 

ニコニコ箱 

小林誠和ガバナー補佐    お世話になります。 

二杉智幸様（三木みどりＲＣ）お世話になります。 

篠倉庸良様（柏原ＲＣ） 

      本日はお世話になります。髙瀬パスト

ガバナー様には色々とご指導頂いてお

ります。 

髙瀬(英)会員 小林ガバナー補佐、1 年間のご活躍期待

申し上げます。 

      篠倉さん、例会訪問ありがとうござい

ます。 

来住(泰)会員 南会員にお世話になりました。「70 の

壁」を感じます。 

和田会員  米山、1 年間よろしくお願いします。 

竹内会員  すみません。早退します。 

嶋田会員  雑誌広報委員長になりました。 

藤井(雅)会員 社会奉仕委員会、1 年間よろしくお願い

します。 

※本日のニコニコ             23,000 円 

※本年度累計額（7/11 現在）         127,000 円 

🌸本日の花：ひまわり、ﾃﾞﾙﾌｨﾆｳﾑ 

                                                                                                                                                                                                          

プログラム   

 「クラブフォーラム」 

〇渡会英明前会計 

  2021-22 年度会計決算報告 

 

〇藤原悦男前監査 

  2021-22 年度会計監査報告 

 

〇園田純也会計 

  2022-23 年度予算報告 

 

〇藤井雅浩社会奉仕委員長 

・西脇プロバスクラブ松籟との 

交流支援 

・産業フェスタへの参加   

日程：11 月 20 日(日) 

・地域の奉仕団体・事業への支援・助成の継続 

・自然保護・障がい者、要介護者への支援活動 

・地域清掃活動・青少年健全育成・地域サポート等 

・各委員会と連携して、ロータリークラブとして実現

可能な地域貢献活動の立案及び実施 

 

〇後藤直樹青少年奉仕委員長 

今年度の青少年奉仕委員会は西脇 

高等学校インターアクトクラブ及び 

西脇北高等学校インターアクトクラ 

ブへのサポートを継続し、両インタ 

ーアクトクラブがコロナ禍での活動を探求し、更な

る支援を致します。また、各種イベント・ボランティ

アへの参加をするなど、青少年の心身の健全育成の

一助になるよう努めます。 

・西脇高等学校、西脇北高等学校インターアクト

クラブのサポート 

・インターアクトクラブ地区年次大会への参加 

・各種イベント、ボランティアへの参加お手伝い 

・周年行事への参加 

 

 

 

 

 

 

 



大西会長のテーマ ： “ありがとう”の感謝 !  Enjoy  Rotary  Life 

 Enjoy  Rotary  Life 

〇細田俊之国際奉仕委員長 

外国の人々と交流し、文化、習慣の 

問題を知る事が国際理解、親善、平和に 

つながります。それは、旅行や国際 

大会参加による個々の交流などで進 

めて行きたいと考えています。 

しかしながら、近年新型コロナウイルスの影響を

受け、国際交流事業が実施できておりません。2023

年度の国際大会もオンライン開催になる可能性を考

え、国内で他クラブとの交流を模索したいと考えて

おります。具体的には、ちょうど当クラブが 60 周年

を迎えますので、この機会に富良野ロータリークラ

ブの例会に表敬訪問し、交流のきっかけをつくるこ

とができればと考えております。 

◎主な事業 

1.国際奉仕に関する事業の協力 

2.国際大会(メルボルン/オーストラリア)参加の

サポート 

 

〇和田良勝米山記念奨学委員長 

 ロータリー米山記念奨学会は、勉 

学研究を志して日本に在留している 

外国人留学生に対し、日本全国のロ 

ータリアンの寄付金を財源として奨 

学金を支給し支援していますが、事業の目的は、将来

母国と日本との架け橋となって国際社会で活躍する

優秀な留学生を奨学することです。 

米山奨学生に選ばれると、ロータリークラブを通

して日本の文化習慣を学び、将来ロータリーの理想

とする国際平和の創造と維持に貢献する人となるこ

とが期待されます。年間の奨学生採用数は 860 人(枠)

国内では民間最大の国際奨学事業となっています。 

又、米山奨学生には世話クラブとカウンセラーが

つき、心の通った支援も行います。本年度当クラブが

「世話クラブ」となりますので、奨学生には月に一度

例会出席してクラブ会員と積極的に交流し相互理解

を深め、ロータリー精神奉仕の心を学んでいただき

ます。 

 

 

 

 

 

◎2022 学年度 米山記念奨学生 

  謝 永喆さん（出身：中国）） 

   学校：兵庫教育大学大学院 学校教育研究科 

奨学期間：2022 年 4 月～2023 年 3 月 

カウンセラー：藤本武彦会員 

 

*************************************************** 

トピックス  

◎7 月 11 日（月）、西脇高等学校に於いて、西脇高等

学校インターアクトクラブ補助金の贈呈式を行い

ました。大西会長、村上幹事、後藤青少年奉仕委員

長が出席し、大西会長より、西脇高等学校 浅井英

樹校長先生に贈呈いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

◎7 月 20 日（水）、西脇北高等学校に於いて、第 11

回東日本現地ボランティア結団式が開催され、大

西会長、村上幹事、後藤青少年奉仕委員長が出席し

ました。結団式の後、大西会長より、西脇北高等学

校、三谷 治校長先生と丸岡生徒会長にインター

アクト補助金を贈呈いたしました。 

 

 

今後のプログラム                                                                                                                                                                                      
8 月１日(月)   担当：会員維持増強委員会 
8 月 8 日(月)  阪上栄樹ガバナー公式訪問 
8 月 15 日(月)  休 会 
8 月 22 日(月)  担当：60 周年実行委員会 

      

 

       6月 20日(月)  

 

 

 

 

お知らせ  

◎ クラブ協議会  

    7月 25日（月）13：30～  

於：西脇ロイヤルホテル  2階 

出席義務者：理事、委員長 

◎ 阪上栄樹ガバナー公式訪問 

    8月 8日（月） 

     11：15～12：15 会長幹事懇談会 

     12：30～13：30 例 会 

     13：30～     集合写真撮影 

 

 

 


